



## PULSOPOLÍTICO



### ¡PRUEBAS!, EXIGEN A ADÁN, MORENISTAS

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Justo cuando afloran signos de división en las filas de Morena por el enfrentamiento entre Adán Augusto López y Ricardo Monreal, líderes de ese movimiento en el Congreso, se suman a las exigencias --después de las denuncias que el primero le hizo a su colega-- no sólo de éste, sino también de la dirigente nacional, Luisa María Alcalde, para que se presenten las pruebas ante las instancias correspondientes y que no se dañe al guinda y, sobre todo, al gobierno de la Presidenta Claudia Sheinbaum.

La dirigente morenista, preocupada porque aumente la división, declaró que la promesa de "unidad" entre los responsables parlamentarios no incluye desistir de denuncias por presuntas irregularidades en el Senado; e insiste en que "si hay irregularidades detectadas, tienen que presentarse las denuncias, porque no hacerlo es un delito porque te vuelves cómplice de ese posible desvío de recursos y nosotros jamás vamos a actuar de esa manera".

**DE ESTOY DE AQUELLO...**

Es tal la presión que el presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, ejerce sobre el primer ministro de Canadá, Justin Trudeau, que provocó la renuncia de la influyente ministra de Finanzas, Chrystia Freeland, que ante la demanda de que él también dimita, ya anunció que renovará su gabinete, mientras grupos de canadienses dicen estar de acuerdo en que su país se convierta en el Estado 51 de EU.

**Por cierto, al fin convencido** de las amenazas del próximo presidente de Estados Unidos, Donald Trump, de que hará deportaciones masivas de migrantes, el Gobierno mexicano, a través de sus consulados en ese país, contrató a 329 abogados para que se encarguen de defenderlos, anunció el canciller Juan Ramón de la Fuente.

**Tras la ejecución del agente** de inteligencia de la Secretaría de Seguridad federal, Alexis Guadalupe Veldarráin, ayer aparecieron en Culiacán tres cuerpos colgados y uno en el suelo, con disparos de armas de fuego y huellas de tortura, así como el de un sobrino de Amado Carrillo, *El Señor de los Cielos*.

**Vuelve la violencia a Tabasco:** cuando no es porque ponen a funcionar La Barredora, el grupo criminal, creado durante el gobierno de Adán Augusto López, es, como ayer, por un motín en el penal de Villahermosa, originado por el traslado de dos peligrosos reos en el que hubo siete muertos, saqueos de comercios y quema de vehículos para bloqueos carreteros.

**Con el recorte de 25 puntos base** a la tasa de interés, el Banco de México la ubicó en el nivel que tuvo en 2022.

**Por vacaciones, esta columna** volverá a publicarse el lunes 6 de enero. Felicidades en Navidad y Año Nuevo a los lectores de *La Razón*, directivos y personal.

*fcardenas@pulsopolitico.com.mx*  
*@MXPulsoPolitico*